

# hiéroglyphes

## Le prix Möbius à « Hiéroglyphes » !

Le cédérom « hiéroglyphes » édité par Khéops a reçu, le 18 mai dernier, le prix Möbius dans la catégorie « éducation » et, l'année prochaine, représentera la France lors de la finale internationale qui aura lieu à Pékin.

En attendant de tester intensivement ce cédérom que nous avons pu voir et qui semble très prometteur, nous reprenons ci-après la présentation qu'en a fait l'éditeur.

1

Cliquez ici pour nous contacter ou pour réserver votre cédérom.

